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Manuel Juliá presentó el balance de los 1 O~ 

EL AYUNTAMIENTO CONGELÓ LOS IMPUESTOS PARA 1994 

La mayor parte de los 
Impuestos Municipales no 
subirán en 1994. El 
Ayuntamiento acordó esta 
medida para ayudar a los 
ciudadanos a cumplir con sus 
obligaciones fiscales en la 
actual situación de crisis. 

A iniciativa del grupo socialista 
de la Corporación Municipal, al 
Ayuntamiento decidió por unanimi
dad congelar la mayor parte de lo 
impuestos Municipales para 1994. 
Entre e as cargas fiscales hay algu
nos tan significativos e importantes 
como el Impuesto de Bienes 
Inmuebles (lB!), el de Actividades 
Económicas ( IAE ) o el de 
Vehículos de Tracción Mecánica. 

También se congelarán, entre 
otros, los impuestos que gravan la 
apertura de establecimientos, car
ga y descarga, ocupación de la vía 
pública, instalación de quioscos o 
expedición de documentos admi
ni trativo . 

Lo 25 miembro de la 
Corporación votaron a favor de la 
congelación de impuestos, como 
una medida más para contribuir a 
hacer má llevadera las carga 
fiscales de lo puertollanenses el 
próximo año. 

El Alcalde Manuel Juliá destacó 
el "enorme esfuerzo" que hace el 
Ayuntamiento al renunciar al 
incremento de los ingresos por vía 
fiscal y mo. tró <,u confian7a en 

que los ciudadano abrán valo
ra rlo , tanto más cuanto el 
Ayuntamiento se compromete a 
mantener e inclu o mejorar la ge ·
tión de los servicios. 

En cambio, lo que sí subirá en 
1994 será el precio del consumo 
de agua y las tarifa del tran porte 
público. La subida del agua será 
proporcional a su consumo, de 
modo que quienes meno agua 
ga ten, meno verán incrementada 
la factura corre pondiente. Con 
ello se pretende incentivar el aho
rro de agua y contribuir a evitar el 
despilfarro de un bien tan precia
do como escaso. 

La Presidenta de Renfe, Mercé Sala, confirmó también en su encuentro con el Alcalde que la empresa estatal 
estará presente en la Promoción Industrial de Puertollano 

, , 
RENFE MEJORARA LA ESTACION AVE CON ESCALERAS , 
MECANICAS DE ACCESO A LOS ANDENES 

Renfe invertirá 68 millones de 
pesetas en la mejora de la 
estación AVE de Puertollano, 
según confirmó la presidenta 
de la compañía, Mercé Sala, al 
alcalde Manuel Juliá tras la 
entrevista que mantuvieron el 
pasado 14 de diciembre. 

Manuel Juliá pidió a la pre iden
ta de Renfe que la compañía esta
tal financie la instalación de 
e ca leras mecánicas de acceso a 

los andenes en la estación de 
Ferrocarril AVE de Puertollano, 
en el encuentro que celebró en 
Madrid con Mercé Sala. 

La presidenta de Renfe confirmó que 
esta obra, cuyo presupuesto rondará 
los 68 millones de pesetas, se incluirá 
en el programa de inversiones de la 
compañía para el periodo 1994-95. 

Además, Mercé Sala e mo tró 
partidaria de que Renfe participe 
en las actividade de promoción 

de Puerto llano que decida la Mesa 
de Promoción Industrial. El 
Alcalde, Manuel Juliá, acced ió a 
que AVE-Renfe tenga un repre
sentante en esta Mesa. 

La Presidenta de la Red 
aciona l de Ferrocarriles 

Españole comunicó al Alcalde su 
intención de visitar Puertollano 
cuando se ponga en marcha, pró
ximamente , la Oficina de 
Promoción Empresarial. 

Cien días después de haber tomado posesión como Alcalde de Puertollano, el 
13 de Septiembre, Manuel Juliá ha presentado públicamente el primer 
balance de su gestión al frente de la Corporación Municipal. El Alcalde ha 
llevado a cabo una serie de importantes medidas que se ajustan fielmente al 
programa electoral del partido socialista y que pretenden que nuestra Ciudad 
avance por el camino de la modernización y el progreso. 
En estos cien días de gestión, Manuel Juliá ha presentado al presidente José 
Bono un ambicioso Plan de Inversiones en infraestructuras para Puertollano, 
ha capitaneado la decisión de congelar los impuestos municipales para 1994, 
ha "arrancado" a Elcogás el compromiso de que el 60 por ciento de los 
contratados para la Central Térmica serán de Puertollano, ha pactado con la 

NUEVO SISTEMA DE RIEGO POR GOTEO EN EL 
PASEO DE SAN GREGORIO 

El Ayuntamiento va a instalar en el 
Paseo de San Gregorio un sistema de 
riego por goteo que garantizará que 
no volverá a faltar el agua a las 
plantas y césped de la principal 
arteria de la Ciudad. 

El nuevo sistema de riego e urtirá de la 
red de distribución de agua y existente en 
el ub uelo de Puerto llano. De esta forma, 
siempre contará con el caudal suficiente 
para regar lo árboles y el cé ped del 
Paseo de San Gregorio, con lo que se evi
tarán los graves problemas derivados de la 
escasez de agua provocados por la equía. 

El actual istema de difusores aéreos de 
agua ,e "u,tituirá por un modcrno ... i,tcma 

de riego por goteo subterráneo. Este último 
presenta grandes ventajas respecto al ante
rior. En primer lugar, e aprovecha el agua 
al cien por cien, con lo que su consumo se 
reduce hasta en un 80%, dado que al emi
tirse gota a gota sobre el uelo próximo a 
la raíz, no se producen pérdidas de agua ni 
zona encharcada . 

Además, colocarlo y retirarlo es fácil, y 
u estructura pasa desapercibida a simple 

vista. El goteo faci li ta también un mejor 
desarrollo de las plantas, puesto que la 
sale minerales se di uelven y reparten per
fectamente, egún demuestran los estudios 
técnicos realizados. . 

El nuevo sistema de riego del Paseo de San Gregorio se surtirá del agua existellte en el 
subsuelo de Puertollallo 

• PETICiÓN DE 2.000 MILLONES 
A LA JUNTA PARA QUE 
COFINANCIE EL PLAN DE 
INVERSIONES 

• EL AYUNTAMIENTO ELIGIÓ 
LAS PROPUESTAS DE TRES 
EMPRESAS PARA EL PROYECTO 
"PUERTOLLANO VERDE" 

firmado un importante Convenio para 
prevenir las drogodependencias en 
adolescentes de 10 a 14 años de edad. 

1994, gracias al nuevo Centro de 
Control de Datos, que procesará la 
información procedente de las cabinas 
de vigilancia atmosférica. 

como horizontal 
Puertollano con 1 
señalizadas de Espl 

El Alcalde pidió al presidente, José 
Bono, que la Junta regional financie 
con 2.000 millones de pesetas el plan 
de inversiones urbanísticas para el 
bienio 1994-95, cuyo presupuesto 
ronda los 4.000 millones. 

• INAUGURACIÓN DE LA UNED 
El Alcalde Manuel Juliá y otras 
autoridades inauguraron la extensión 
de la UNED en Puertollano, donde 
puede estudiarse el curso de Acceso a 
la Universidad para mayores de 25 
años y el primer curso de Ciencias 
Matemáticas. 

El Ayuntamiento eligió, en concurso 
público de ideas, los proyectos de 
tres empresas especializadas para 
que se lleve a cabo "Puertollano 
Verde", un plan por el cual se 
rehabilitarán 60 hectáreas de zonas 
ajardinadas y verdes para el ocio y el 
recreo. La Junta financiará en su 
totalidad los 600 millones de pesetas 
del proyecto. 

• CONVENIO CON OTROS 
ALCALDES CONTRA LAS 
DROGODEPENDENCIAS 
Manuel Juliá y los alcaldes de otros 
ocho ayuntamientos de la comarca han 

• MEJORA DEL ENTORNO 
URBANO 
La dotación presupuestaria para 
eliminar vertederos incontrolados, la 
instalación de cincuenta contenedores 
más para la recogida de basuras y una 
especial atención a las zonas del casco 
urbano proclives a acumular suciedad 
hacen posible que el aspecto de 
nuestra ciudad esté mejorando. 

• LA CONTAMINACIÓN 
ATMOSFÉRICA SE MEDIRÁ 
EN TIEMPO REAL 
La calidad del aire que respiramos 
podrá conocerse al instante a partir de 

• REUNIÓN CON LOS CINCO 
GOBERNADORES CIVILES DE 
CASTILLA-LA MANCHA 
El Alcalde se reunió con los cinco 
Gobernadores Civiles de la región, que 
visitaron Puertollano tras un 
encuentro dirigido a la coordinación 
de transferencias en Castilla-la 
Mancha. 

• EL AYUNTAMIENTO MEJORA 
LA SEÑALIZACIÓN URBANA 
El Ayuntamiento ha decidido poner en 
marcha en 1994 un plan de 
señalización urbana, tanto vertical 

.ELMOPT ACO 
VARIANTE INTEI 
PUENTE DE SAN 
El aprovechamient 
carretera, entre 
Monescillo y la ví 
mejorar los acceso: 
El Pino y El CarmE 

• ACORDADA V 
CONSTRUCCIÓN 
BICI HASTA LA [ 
La Diputación Pr, 
la construcción de 
la Dehesa Boy~ 
aportará 50 millo 
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